



Abstracta Iranica

Revue bibliographique pour le domaine irano-aryen

Volume 22 | 2001

Comptes rendus des publications de 1999

Studies in Silk Road Coins and Culture. Papers in honour of Professor Ikuo Hirayama on his 65th Birthday. Kamakura, The Institute of Silk Road Studies, 1997, 332 p.

Étienne de La Vaissière



Édition électronique

URL : <http://journals.openedition.org/abstractairanica/36284>
ISSN : 1961-960X

Éditeur :

CNRS (UMR 7528 Mondes iraniens et indiens), Éditions de l'IFRI

Édition imprimée

Date de publication : 15 mai 2001
ISSN : 0240-8910

Référence électronique

Étienne de La Vaissière, « *Studies in Silk Road Coins and Culture. Papers in honour of Professor Ikuo Hirayama on his 65th Birthday*. Kamakura, The Institute of Silk Road Studies, 1997, 332 p. », *Abstracta Iranica* [En ligne], Volume 22 | 2001, document 105, mis en ligne le 15 février 2010, consulté le 21 avril 2019. URL : <http://journals.openedition.org/abstractairanica/36284>

Ce document a été généré automatiquement le 21 avril 2019.

Tous droits réservés

*Studies in Silk Road Coins and Culture.
Papers in honour of Professor Ikuo
Hirayama on his 65th Birthday.
Kamakura, The Institute of Silk
Road Studies, 1997, 332 p.*

Étienne de La Vaissière

¹ Ce volume d'hommage se partage à peu près également entre des études de numismatique iranienne et chinoise. Pour les premières on notera J. Cribb, « Shiva images on Kushan and Kushano-Sasanian coins », pp. 11-66 ; O. Bopearachchi, « Naštēn, a hitherto unknown Iranian ruler in India », pp. 67-74 ; K. Tanabe, « The Kushano-Sasanian kings hidden in Roman and Chinese literary sources », pp. 75-88 ; E. V. Zeymal, « Coins from the excavations of Takht-i Sangin (1976-1991) », pp. 89-110 et R. D. Goldina, A. B. Nikitin, « New finds of Sasanian, Central Asian and Byzantine coins from the region of Perm', the Kama-Urals area », pp. 111-130. Ce dernier article est particulièrement intéressant car il montre qu'une bonne partie des monnaies ayant été acheminées dans les régions productrices de fourrure de l'Oural ont transité par l'Asie centrale et non par le Caucase. Avec la réattribution d'une bonne partie des plats d'argent retrouvés sur place des ateliers sassanides à ceux d'Asie centrale, on possède donc maintenant deux témoignages d'un important antécédent pré-islamique au grand commerce samanide du 10^e s. vers la haute-Volga.

INDEX

Thèmes : 3.1. Est de l'Iran

AUTEURS

ÉTIENNE DE LA VAISSIÈRE

ENS – Paris